

Vous vous souvenez peut-être qu'on vous avait parlé de ce tilleul, en bord de Meurthe, qui était

bien malade et qu'il fallait abattre. Il avait été élagué par les services techniques de la Ville de Tomblaine.

Puis, nous avons sollicité un artiste, ami du festival "Aux Actes Citoyens" : Jacques Pissnem, qui est sculpteur et dont la particularité est de sculpter les arbres, uniquement avec une tronçonneuse !

Ce tilleul fait face aux îles du Foulon et de l'Encensoir, classées en Espace Naturel Sensible, qui sont habitées par de nombreuses espèces remarquables d'oiseaux et de mammifères.

Jacques Pissnem est donc passé par là... L'arbre était plus abîmé encore qu'on ne l'avait imaginé.

Mais Jacques Pissnem a su représenter en son fût un héron, fier, et sur les branches un écureuil, un oiseau et un jonc. C'est beau, c'est magique. Merci à Camille Dzierzynski pour ces superbes photos !

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 12 mars 2021 19:02



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 12 mars 2021 19:02



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 12 mars 2021 19:02

